



Communiqué de presse

Le 21 NOVEMBRE 2019

La Communauté de Communes des Terres du Val de Loire rejoint officiellement la communauté « Terre de Jeux 2024 » !

En 2024, la France va organiser le plus grand événement sportif de la planète, et la Communauté de Communes des Terres du Val de Loire participera à cette fête exceptionnelle !

Dès aujourd'hui et jusqu'en 2024, le label « Terre de Jeux 2024 » propose à tous les territoires de France et à leurs habitants de participer aux temps forts des Jeux, et de développer leurs propres actions pour mettre encore plus de sport dans le quotidien de leurs habitants.

Sur les trois objectifs cités par le comité d'organisation, la Communauté de Communes des Terres du Val de Loire a déjà engagé de nombreuses actions, que le label « Terre de Jeux 2024 » vient mettre en valeur et renforcer :

- Partager les émotions du sport

La Communauté de Communes des Terres du Val de Loire propose déjà de nombreux événements festifs autour du sport. Il se dit que des rencontres sportives sont en train d'être organisées pour les plus jeunes habitants fréquentant les accueils de loisirs.

- Mettre plus de sport dans le quotidien des habitants

La Communauté de Communes des Terres du Val de Loire et ses communes membres proposent d'ores et déjà une offre sportive complète qui permet à tous les citoyens de pratiquer une activité physique. Des piscines, des



city-stades, des gymnases, des dojos, des intervenants sportifs dans les écoles ; sur tout le territoire, tout est propice à la pratique sportive.

Pour aller plus loin, la Communauté de Communes des Terres du Val de Loire associe et mixe la culture et le sport. Lire à la piscine ou se dépenser dans une médiathèque, la Communauté de Communes entend encourager la curiosité et multiplier les expériences atypiques.

- Animer et faire grandir la communauté de ceux qui sont passionnés par les Jeux

La Communauté de Communes des Terres du Val de Loire désignera un référent qui fera le lien avec le comité d'organisation.

Cette personne pourra faire remonter les actions menées localement sur l'ensemble de son territoire pour qu'elles soient mises en valeur au niveau national, et sera chargée d'informer les habitants à propos des Jeux.

- La Communauté de Communes des Terres du Val de Loire est également candidate aux Centres de préparation aux Jeux (CPJ) pour accueillir les délégations du monde entier

La Communauté de Communes des Terres du Val de Loire a également déposé sa candidature pour faire partie de la liste officielle des Centres de Préparation aux Jeux et espérer accueillir des délégations étrangères pour l'entraînement avant les Jeux.

La Communauté de Communes et les communes de Beaugency, Chaingy et Meung-sur-Loire espèrent être sélectionnées dans la liste qui sera présentée au moment des Jeux de Tokyo grâce à des infrastructures sportives de qualité, telles que : l'Espace La Belle Jeunesse à Meung-sur-Loire, le Polyèdre à Chaingy, ou le gymnase Bel Air de Beaugency.

Pour la Communauté de Communes des Terres du Val de Loire, obtenir le label Terre de Jeux 2024 est le début d'une nouvelle aventure.

Grâce au label, la Communauté de Communes va pouvoir partager ses bonnes pratiques, faire vivre à ses concitoyens des émotions uniques, leur permettre de découvrir des sports et, au final, donner une visibilité exceptionnelle à ses actions grâce au coup de projecteur unique des Jeux.

« Pour une jeune collectivité comme la Communauté de Communes des Terres du Val de Loire, l'aventure Terre de Jeux 2024 est une chance. La proximité et la solidarité animent notre action quotidienne. Ces valeurs fortes se retrouvent dans les engagements portés par ce label. Nous ne pouvons, avec mes collègues élus de toutes les communes membres et tous les agents, que prendre part à ce qui s'annonce déjà comme des jeux révolutionnaires » Pauline MARTIN, Présidente de la Communauté de Communes, lors de la présentation de la candidature de la Communauté de Communes.